



COMITE DE BASE
"19 DE JUNIO"

BROU

Marchesano defendió en el Parlamento el proyecto gubernamental

El representante del Poder Ejecutivo fue objeto de cantidad de preguntas por parte de la oposición, incluso de algunos casos concretos, para esclarecer cuál era el alcance que el gobierno daba al proyecto. En ese marco García Costa preguntó a Marchesano si también se consideraba delito vinculado a la lucha contra la subversión las violaciones a las muchachas detenidas, a lo que el ministro respondió que sí, "siempre que haya sido para "amedrentarlas".

INTENCIONALIDAD E INMORALIDAD

MARCHESANO (y todos los que comparten sus palabras), - SIN DUDA, EN EL AFAN DE DEFENDER EL PROYECTO GUBERNAMENTAL HAN TENIDO QUE DEJAR POR EL CAMINO MUCHO DE SENSIBILIDAD O DE LO CONTRARIO, SUIREN UNA PELIGROSA CRISIS DE AMNESIA.-

EVIDENTEMENTE HAN OLVIDADO QUE QUIEN LOS ALUMBRÓ FUE UNA MUJER Y QUE TAMBIEN SUS ESPOSAS E HIJAS LO SON.-

NOSOTRAS, MUJERES, MADRES, HERMANAS, HIJAS O ESPOSAS, QUEREMOS CREER QUE SE TRATA DE AMNESIA, PORQUE EL OTRO CAMINO SERIA PENSAR EN INMORALIDAD.-

INCESANTEMENTE, NOS VIENE AL RECUERDO LA INIMAGINABLE SERIE DE CRIMENES, VEJACIONES Y DESAPARICIONES QUE HOY SE PRETENDE OLVIDAR. PERO, COMO MUJERES, NOS SENTIMOS ESPECIALMENTE AGRAVIADAS POR LAS DECLARACIONES DE MARCHESANO, Y LA INSOLITA JUSTIFICACION QUE DA AL DELEZNABLE DELITO DE LA VIOLACION, COMETIDO, PARA COLMO DE MALES, EN EL "SAGRADO NOMBRE DE LA JUSTICIA Y LA SEGURIDAD NACIONAL".-

PARECE SER, QUE, EN ULTIMA INSTANCIA, LA FORMA DE IMPONER JUSTICIA, ES "AMEDRENTAR". ENTONCES, MAGICAMENTE, TODO SE JUSTIFICA: SI LA VIOLACION A UNA MUJER, ENCARCELADA E INDEFENSA ES PARA AMEDRENTAR ESTÁ BIEN, OLVIDEMOSLO.-

DIFICIL SERA EL OLVIDO PARA LA VICTIMA DE NO UNA, SINO DECENAS DE VIOLACIONES QUE NO FUERON PARA AMEDRENTAR A NADIE, SINO PARA DAR RIENDA SUELTA A ALGUN TIPO DE INSANIA MORAL O FRUSTRACION FISICA.-

¿COMO SE SENTIRIA UD. MUJER, SI ALGUIEN QUE SE DICE - "DEFENSOR DEL ORDEN" SE ENSAÑA CON UD. Y LA VIOLA UNA Y OTRA VEZ, SABIENDOSE IMPUNO?

Y UD. HOMBRE: ¿ SI ESTO LE PASARA A SU HIJA O A SU ESPOSA?

LA IMPUNIDAD ALIENTA LA REITERACION:

¿CON QUE ARGUMENTOS DEFENDERIA AL DESAPARECIDOR DE --
NUESTROS NIÑOS, QUE BIEN PUDIERON SER LOS SUYOS, O PODRIAN
SERLO -PROYECTO DE PACIFICACION MEDIANTE- EN EL FUTURO?

¿PODRIA DEFENDER A LOS AGRESORES DE MUJERES CON EMBA
RAZOS DE MESES O A TERMINO, Y QUE DEBIERON SUFRIR EL ABOR-
TO MERCED A LOS TRATOS INHUMANOS RECIBIDOS?

EN ESTE PAIS, DONDE NO EXISTE LA PENA DE MUERTE, DECE
NAS DE PEQUEÑITOS FUERON ASESINADOS SIN HABER PODIDO ALEN-
TAR EL PRIMER LLANTO.-

¿DIRIA UD. QUE "SI FUE PARA AMEDRENTAR, CORRESPONDE LA
IMPUNIDAD", Y SEGUIRIA MIRANDO DE FRENTE A SUS HIJOS, ESPO-
SA O A SU MADRE?

¿QUE TIPO DE JUSTICIA ES ESTA?

¿DONDE SE ESTABLECE EN EL CODIGO PENAL LA PENA DE VIO-
LACION PARA TODOS AQUELLOS: HOMBRES O MUJERES, NIÑOS O ADO-
LESCENTES, "CULPABLES" DE QUERER UN PAIS DISTINTO Y DE TRA-
BAJAR POR ELLO?

NO ENCUBRIREMOS A LO MAS BAJO DE LA ESPECIE.

NOSOTRAS, MUJERES, NO NOS SENTIRIAMOS SEGURAS EN UN -
PAIS DONDE LOS VIOLADORES, AMPARADOS EN SU FUERZA FISICA --
(nunca moral), UNIFORMADOS O NO, CAMINEN TRANQUILAMENTE POR-
LAS CALLES.-

EN ALGUN MOMENTO DE SUS VIDAS ESTOS VIOLADORES SADI-
COS, DE TODO SADISMO, DEJARON DE PERTENECER AL GENERO HUMANO,
SIN EMBARGO NOSOTRAS PEDIMOS QUE SE LOS JUZGUE COMO HOM --
BRES.-

QUE SEA PUES LA JUSTICIA CIVIL, LA QUE SE OCUPE DE
QUIENES ATENTARON CONTRA LA INTEGRIDAD FISICA, MORAL
Y PSIQUICA DE TANTAS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS CUYA U-
NICA CULPA FUE Y ES PENSAR DIFERENTE QUE LOS SILVA -
LEDESMA, LOS GAVAZZO, LOS CORDERO, Y OTRAS TRISTES-
FIGURAS DE ESTE PAIS.-



Si comparte estas
reflexiones, alce
su voz

POR

Verdad y Justicia

Mujeres del Comitè

19 de Junio BROU